

La MGEFI soutient la journée de lutte contre le sida

Écrit par La Mutuelle Générale de l'Economie et des Finances

Mardi, 27 Novembre 2012 19:24 - Mis à jour Mardi, 27 Novembre 2012 19:28



A l'initiative du secrétariat général des Ministères Economique et Financier, une campagne de sensibilisation auprès des agents des différentes administrations est organisée à l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le sida, le 1er décembre 2012.

La Mutuelle Générale de l'Economie et des Finances (MGEFI) s'associe à cette campagne "Objectif zéro" et s'engage dans la promotion des outils de prévention.

Parce que être mieux informés permet de mieux lutter, la MGEFI invite ses adhérents à tester leurs connaissances sur le sida, à poser leurs questions à des experts ou encore à télécharger des informations spécifiques sur son site internet du 26 novembre au 10 décembre 2012.